

COLEGIO DE INGENIEROS DEL PERÚ CONSEJO NACIONAL

COMUNICADO

Hemos ingresado a la fase tres de la reactivación económica, con las actividades funcionando casi en su totalidad, y la cuarentena focalizada en las regiones y grupos de riesgo, conforme lo establece el Decreto Supremo No. 117-2020-PCM.

Esta nueva fase coincide con los siguientes hechos:

- El sistema de salud está colapsado en todos sus niveles.
- El nivel de control de la enfermedad en el país no alcanzó lo propuesto.
- El número de camas UCI aún sigue siendo insuficiente a la fecha.
- El abastecimiento de medicamentos es pésimo y costoso.
- Hay escasez de suministro de oxígeno en todo el país.

Algunas ciudades del mundo están experimentando un resurgimiento de los casos de coronavirus a medida que se incrementa la actividad económica, por lo que es importante estar preparados para afrontar una nueva ola de contagios.

El país enfrenta una de las crisis más importantes de su historia, por lo que debemos tener presente que es deber de todos nosotros cumplir estrictamente con los protocolos sanitarios. Obedecer las medidas de uso de mascarillas y distanciamiento social es una obligación de cada ciudadano, mediante la cual salvaguarda el derecho de los demás a no ser contagiados. Una conducta consciente y adecuada de la población puede evitar altos costos en la salud, la vida y la economía.

Por los motivos expuestos, el CIP apela al sentido de responsabilidad de la población en general y de los ingenieros en particular, exhortándolos al debido cumplimiento de los protocolos sanitarios para preservar la salud y evitar el contagio.

Lima, 10 de julio de 2020

CARLOS HERRERA DESCALZI
DECANO NACIONAL

SEGUNDO REUSCHE CASTILLO SECRETARIO NACIONAL